

Klimaneutrales Industrieland | 29.05.2024 | Nr. 158/24

## **Andreas Hein: Schulterschluss auf dem Weg zum klimaneutralen Industrieland**

Zur Vereinbarung zur klimaneutralen Transformation erklärt der energiepolitische Sprecher Andreas Hein:

„Aus energiepolitischer Sicht untermauert das heutige Abkommen sehr nachdrücklich, unser seit vielen Jahren formuliertes Ziel, Schleswig-Holstein zum ersten klimaneutralen Industrieland zu machen. Gemeinsam haben sich hier Politik und Wirtschaft deutlich zur Klimaneutralität bekannt und werden dieses Ziel erarbeiten. Im Schulterschluss mit den größten Industrien im Land haben wir einen Weg gefunden, der unser Ziel untermauert. Und was ich besonders erfreulich finde: Klimaschutz galt lange als problematische Extrabelastung – heute wird er, abgesehen von seiner absoluten Notwendigkeit, als echte Chance und auch als Potential gesehen. Einmal mehr wird deutlich: Wir in Schleswig-Holstein können unsere Standortvorteile dank großer Mengen regenerativ erzeugter Energien endlich konkret, sinnvoll und zukunftsorientiert nutzen“, so Hein.